

秋の全国交通安全運動特集

ゼロの実現目指して

21日から10日間 全国で



「歩行者」「夕暮れ」「飲酒運転」「自転車のヘルメット」

ルール順守と正しいマナー

「2023年秋の全国交通安全運動」が21日にスタートする。日没時間が早まる秋以降は夕暮れ時や夜間の交通事故が増加していることから、子どもと高齢者をはじめとする歩行者の安全確保に努める。改正道路交法に基づき、新ルールが適用された自転車や電動キックボードなどの利用者にヘルメット着用と交通ルール順守を呼びかける。どちらも着用は努力義務としているが、転倒時の被害軽減につながる効果は大きいと訴える。

早めの前照灯点灯呼びかけ

今年と同運動における全国共通の重点項目は「子どもと高齢者をはじめとする歩行者の安全の確保」「夕暮れ時と夜間の交通事故防止および飲酒運転などの根絶」「自転車などのヘルメット着用と交通

ルール順守の徹底」の3つを掲げる。最終日の30日を「交通事故死ゼロを目指す日」とし、前照灯点灯の励行や先行車のいない状況でのハイビームの活用推進を呼びかける。幼児・児童、高齢者の歩行者には反射材用品の着用を勧める。

交通事故死者数全体のうち、歩行者の割合が最も高く、そのうち65歳以上の高齢者が占める割合は半数を超える。幼児・児童の死者・重傷者も登下校の歩行中に交通事故に遭う事例が約4割を占めている。子どもと高齢者など交通弱者の歩行中の交通事故をいかに防べかが交通事故減少の実現に向けた重要な課題である。

年末に向けて日の入り後1時間の横断歩行者の死傷事故が多いことなどを踏まえた

キックボードにもヘルメット

自動車関連企業・団体も、地元地域の警察や自治体などと連携し、参加・体験・実践型の交通安全教育や街頭での交通安全指導などに取り組む。2022年4月成立の改正道交法に基づき、今年4月1日

日からすべての自転車利用者にヘルメット着用が努力義務化された。街頭活動などを通じてヘルメット着用の必要性と効果に関する理解促進を図り、ヘルメット着用の自転車ユーザー拡大を目指す。自治体による条例制定を支援するほか、自転車損害賠償責任保険などへの加入促進も図る。シェアリングサービスを中心に利用者が増加している電

秋の全国交通安全運動

9月21日(木) ~30日(土)